

Premiere in St. Petrus: Flohmarkt für Teens & Twens

Samstag, 24. Januar 2026 von 16 bis 20 Uhr.

SchülerInnen an weiterführenden Schulen und Berufsschulen, Auszubildende, StudentInnen, BerufseinsteigerInnen und junge Berufstätige aufgepasst:

Wir laden ein zum allerersten **Flohmarkt für Teens & Twens** in St. Petrus. Dieser Flohmarkt richtet sich an **Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 13 und 29 Jahren.**

Verkaufen und kaufen könnt Ihr gut erhaltene Kleidung, Schuhe, Taschen, Schmuck, Accessoires, elektronische Geräte, Spiele & Bücher, Konsolen, Hobby- und Sportartikel, Bastelsachen und vieles mehr.

Organisiert wird dieser Flohmarkt vom Förderverein Petrus Freunde e.V. Wir unterstützen die St. Petrus Gemeinde bei der Kinder- und Jugendarbeit und freuen uns, wenn Du mitmachst – als VerkäuferIn oder BesucherIn. Der Flohmarkt findet drinnen im Gemeindehaus der Petrus Kirche, Haakestraße 100, statt.

Anmeldung

Du möchtest einen eigenen Stand machen? Dann melde Dich ab sofort bis spätestens 14. Januar 2026 per E-Mail an bei Eike Petersen: flohmarkt-petrus-heimfeld@web.de. Du denkst, Du hast nicht genug Zeug, um einen eigenen Stand zu füllen? Dann tu Dich einfach mit Freunden und Freundinnen zusammen und macht gemeinsame Sache.

Standgebühren

5 EUR für Teens - wenn Du unter 20 Jahren bist

10 EUR für Twens - wenn Du 20 Jahre oder älter bist.

Bitte gib bei der Anmeldung Dein Alter an. Für die Standgebühr erhältst Du ca. 3 laufende Meter (ca. 2,40 Meter Tisch und 60 cm Verkaufsfläche). Tische und Stühle sind vorhanden, Kleiderständer etc. musst Du selbst mitbringen. Der Aufbau startet Punkt 14 Uhr.

Um 16 Uhr öffnen Flohmarkt und Petrus Café für BesucherInnen

Um 16 Uhr öffnet der Flohmarkt zum Stöbern und Kaufen für BesucherInnen. Das **Petrus Café** im Foyer der Gemeinde wird geöffnet haben und Du kannst Getränke und frisch gebackene Waffeln genießen. Und natürlich sind auch Eltern, Geschwister und Menschen außerhalb der Gruppe „Teens und Twens“ als BesucherInnen herzlich willkommen! Wir freuen uns auf diese Premiere in St. Petrus!

Euer Petrus Freunde Vorstand

Martin, Katja, Annett, Christoph und Marita